

Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies
c/o FRA-K, 15 rue Georges Jacquet 38 000 Grenoble
ogn@ouvaton.org
<http://ogn.ouvaton.org>

Grenoble, le 2 mai 2006

***** DERNIERE MINUTE *****
L'inauguration de Minatec repoussée
par crainte de la contestation

L'inauguration de Minatec, organisée par le CEA-Grenoble, l'Institut National Polytechnique de Grenoble (INPG) et le Conseil général de l'Isère, est reportée au 2 juin 2006.

Prévu de longue date pour le 1^{er} juin à 14h, l'événement vient d'être décalé par crainte de la contestation. L'Opposition Grenobloise aux Nécrotechnologies, qui mène campagne contre l'inauguration de Minatec depuis le début de l'année 2006, appelle à une manifestation nationale à Grenoble le 1^{er} juin 2006.

Devant l'opposition aux nanotechnologies et à leur projet de société, les autorités grenobloises reculent.

Il se murmure par ailleurs que le Président Chirac, annoncé à Grenoble le jour de l'inauguration, préférerait s'abstenir par crainte de la contestation.

Le comité OGN appelle toutes et tous à la manifestation du 1^{er} juin à Grenoble (à 12h, place Félix Poulat), ainsi qu'aux "3 jours contre Minatec et son monde", du 30 mai au 1^{er} juin, pour des ateliers, rencontres, débats.

Mais le jour d'après nous serons encore là.
Fermez Minatec !

Rappel : conférence de presse du comité OGN mercredi 3 mai 2006 à 10h30,
café "La Bonne Heure", 65 avenue Alsace-Lorraine à Grenoble.